

un cadre national solide, propice à l'amélioration de la condition économique et sociale de tous les Nigériens. Le Canada est beaucoup plus jeune et, bien qu'il soit devenu un Etat avant le Nigéria, il continue d'adapter son système politique à la variété de ses besoins. Au fil des ans, les Canadiens ont forgé une devise pour décrire la réalité canadienne: "L'unité dans la diversité"; celle des Nigériens, "Une seule Nation", se rapproche donc beaucoup de la nôtre.

Le Canada, tout comme le Nigéria, est un Etat multiculturel dont l'immense territoire est découpé en plusieurs provinces et régions distinctes.

Le Gouvernement du Canada a la ferme conviction que ces groupes linguistiques, ces provinces ou ces régions doivent continuer d'affirmer leur identité propre au sein du régime fédéral canadien.

Là encore, nos deux pays se rejoignent, étant donné que votre gouvernement est lui aussi voué à l'unité nationale nigérienne. Le Gouvernement du Canada a entrepris, il y a quelque temps déjà, d'adapter sa politique étrangère aux réalités et circonstances nouvelles de notre époque. Certaines de ces réalités sont d'ordre interne: au cours